

< 報道資料 >

2002年6月末日

バレーボールVリーグ女子・久光製薬スプリングアタッカーズ

「久光製薬スプリングス」に名称変更

久光製薬株式会社(東京本社:東京都千代田区/九州本社:佐賀県鳥栖市、社長:中富博隆)のバレーボール部は、7月1日より名称を「久光製薬スプリングアタッカーズ」から「久光製薬スプリングス」に名称変更することとなりました。

久光製薬の女子バレーボール部は、昭和23年発足し、現在は「久光製薬スプリングアタッカーズ」として活動おり、本年、第8回Vリーグ、第4回アジア女子クラブ選手権とともに初優勝を遂げることができました。今回、優勝という成績を誇りに、久光製薬バレーボール部としてあえて設立当初の気持ちに立ち返り、チャレンジ精神を忘れる事なく、これからの更なる強化発展のため、バレーボール部の本来の名称である「久光製薬スプリングス」に名称変更することとなりました。

名称変更を行うことで、本年度に開催される第9回Vリーグ連覇に向け、選手一同頑張ってもらいますので、今後も更なるご支援の程、宜しくお願い致します。

なお、公式ホームページのアドレスも下記の通り変更になります。

久光製薬スプリングス公式ホームページ・・・<<http://www.springs.jp/>>

この件に関するお問い合わせ

久光製薬株式会社 東京本社

取締役広報室長 森 敏郎

03(5293)1727